

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019**

15711004 - AFIF FIKRI FADHLULLAH

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
IBADAH	sebaiknya memperkenalkan diri dulu. sebelum talqin. bacaan sholat sebaiknya jangan terlalu cepat
IPM 1	overall baik
IPM 2	belum menanyakan RPD, RPK dan kebiasaan. Pemeriksaan fisik tidak sistematis (sudah ke abdomen kembali ke kepala), tidak melakukan inspeksi abdomen, tidak melakukan pemeriksaan rovsing sign, psoas sign dan obturator sign, pemeriksaan penunjang kurang tepat (disebutkan darah lengkap, foto polos abdomen dan ct scan kontras), DD kurang tepat (disebutkan ileus dan peritonitis), komunikasi kurang (tidak menginformasikan ke pasien sebelum melakukan pemeriksaan penunjang, tidak menjelaskan ke pasien tentang diagnosis)
IPM 3	ax kurang lengkap, bagaimana perjalanan penyakitnya, riwayat kebiasaan tidak ditanyakan
IPM 4	dx diare derajat 3 itu apa, drip chamber tdk diisi, kalo mau pake 3 way ya disiapkan dan dialirkan cairan sejak awal, baca perintah yg baik ya, pilihab infus set salah utk kasus syock, kalo sudah tersambung infus dg kateter segera dialirkan dulu baru pasang plester, kebutuhan cairannya jangan lupa diberitau, hitung kebutuhan cairannya ya, jangan lupa survey primer
IPM 5	tidak menilai rom dan nadi distal, permintaan rongent lateral , ikatan bidai salah (kok cuma 2 ikatanan (harusnya minimal 3, baca lagi prinsipnya), jangan lupa bilang mau dirujuk ke RS (dr.SpOT)
IPM 6	biasakan interpretasi px psikiatri itu urut ya, dari KU-sikap-tingkah laku-kesadaran-orientasi-proses pikir-rioman muka-afek-gangg persepsi (halusinasi dll)-perhatian-insight. anda hanya menyebutkan 2 hasil px psikiatri dan langsung menyimpulkan itu skizofrenia. dari alloanamnesa sebenarnya banyak hal penting yg bisa mengarahkan diagnosisanya, tp mungkin anda kurang perhatikan, hati2 ya. Dx masih salah, jangan sampai kebolak balik dg DD. krn pada kasus ini khas sekali. Tx nya masih kurang ya. lain2 ok
IPM 7	pemeriksaan tidak sistematis. pemeriksaan abdomen langsung auskultasi dahulu, harusnya inspeksi dulu ya Fif. kok tidak diperkusi dan palpasi? tidak melakukan pemeriksaan hepar dan lien. pemeriksaan penunjang hanya benar 1. dx salah, dd benar 1. karena diagnosis salah, edukasi juga jadi salah. terapi hanya benar 1.
IPM 8	Peserta masih kurang dalam melakukan pemeriksaan fisik (belum mengukur lingkaran perut dan pemeriksaan sensibilitas, serta tdk melakukan pemeriksaan antropometri) salah menyebutkan diagnosis(menyebutkan hipoglikemia pd diabetes tipe 2 dan anemia megaloblastik), dan isi edukasi blm lengkap dan blm melakukan rujukan ke spesialis penyakit dalam